

Fecha: 03-03-2025 Medio: El Líder Supl.: El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Megatoma: 3.700 familias se han inscrito en cooperativas de vivienda

Pág.: 10 Cm2: 345,7 VPE: \$315.945 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 No Definida

Megatoma: 3.700 familias se han inscrito en cooperativas de vivienda

El 90% de los grupos familiares catastrados adhirió hasta el momento a la solución propuesta por el por el Gobierno.

David Muñoz Castillo cronica@lidersanantonio.cl

l sábado pasado terminó la segunda tanda del proceso de inscripción de las familias para conformar cooperativas cerradas, la fórmula propuesta por el Gobierno para solucionar el conflicto de la megatoma del cerro Centinela de San Antonio.

Entre el jueves 28 de febrero y el sábado 1 de marzo, cerca de 1.700 nuevas familias se inscribieron en las cooperativas, sumadas a las que concurrieron al primer proceso, alcanzan un total 3.700, equivalente al 90% del total de los cerca de 4.100 hogares catastrados por el Serviu.

Tras el acuerdo alcanzado entre el Gobierno y los dueños del terreno de 254 hectáreas el pasado lunes que frenó por 6 meses el desalojo, continuaron las



ESPERAN CONFORMAR 32 COOPERATIVAS Y LUEGO UNA FEDERACIÓN PARA NEGOCIAR.

6

meses se aplazó el desalojo de la megatoma, luego del acuerdo suscrito el lunes pasado.

jornadas de inscripción, apoyadas por equipos de la oficina provincial de Serviu en San Antonio, del Serviu de la Región de Valparaíso y del nivel central de Minvu, entre ellos del Departamento de Asentamientos Precarios y del programa de Cooperativas de Vivienda.

La delegada del minis-



MAYORITARIA ADHESIÓN DE LAS FAMILIAS AL PROCESO.

tro Carlos Montes, liderada esta tarea, y detalló que "son 3.700 familias las que se han inscrito en estas organizaciones a fin de poder viabilizar la compra del terreno y desarrollar un proyecto habitacional, que les permita radicarse en el cerro e integrar este gran barrio a la ciudad de San Antonio", destacó sobre el proceso efectuado en el gimnasio de la escuela Padre André Coindre en Bellavista y que comenzó el jueves 20 de febrero.

Entre ese día y el sábado 23 de febrero se inscribieron 1.963 familias.

MINISTRO

El ministro de Vivienda, Carlos Montes, destacó que con ello se busca respetar tanto las condiciones de los propietarios como de las familias que viven en la megatoma, considerando las complejidades de la situación.

"Vemos que el proceso avanza y que puede ser una solución que, como hemos dicho en ocasiones anteriores, respete las distintas condiciones de los propietarios y de las familias que viven en la toma. Es un camino distinto que hemos propuesto, haciéndonos cargo de la realidad y desafío que nos impone una megatoma de esta naturaleza, respetando a las partes y cumpliendo las órdenes judiciales", analizó.

Se esperan nuevas jornadas de inscripción en las próximas semanas con el objetivo de alcanzar la totalidad de familias catastratadas

